

令和2年7月3日

保護者各位

入善町教育委員会
教育長 小川 晋
入善町立上青小学校
校長 柚木 富子

新型コロナウイルスの感染防止等について

盛夏の候 保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、昨日7月2日、県より入善高校に通う10代の女子生徒が新型コロナウイルスに感染したとの発表がありましたが、本日は学校を通常通り行っています。

入善町民から感染者が出たこともあり、本校においては、新しい生活様式のもと「換気の悪い密閉空間」「多数が集まる密集場所」「間近での会話や発声をする密接場面」の3条件を極力回避し、日頃の予防に万全を期して様々な教育活動を進めていきます。保護者の皆様には、下記のことについてご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

記

1 新型コロナウイルスの感染防止のために家庭で留意してほしいこと

- (1) 発熱や喉の痛み、強いだるさ、咳、味覚・嗅覚異常などの症状がある場合は登校させず、医療機関を受診してください。家族に同様の症状が出ている場合は、登校を控えてください。
- (2) 引き続き朝登校前、自宅にて検温と体調確認を必ず行ってください。そして、連絡帳に貼った健康観察表に、必ず記入してください。学校で確認します。
- (3) 登下校の際はマスクの着用を求めませんが、学校内では、原則として体育の授業で運動するとき以外はマスクを着用しますので、マスクを持たせてください。
- (4) 帰宅後や休日は、不要不急の外出は避けるようにしてください。外出する場合はマスクを着用し、帰宅後うがいや手洗いを徹底させてください。

2 感染防止に向けて当面の間、学校で行う対応について

- (1) 授業は、子供同士の距離を1mは取るようにし窓やドアは常時開けます。ただし、気温・湿度が高く熱中症になる恐れがある場合は、少し窓やドアを開けたままエアコンを付けたり、授業の途中に換気の時間を設けたりします。
- (2) 3密を避けるため教科の学習内容に配慮して授業を行います。
- (3) トイレや手洗い場のカラン、その他、子供がよく触れる箇所は、定期的に消毒します。
- (4) 水飲み場の混雑を避けることと熱中症になるのを防ぐために、水筒を持参させてください。
- (5) マスクは学校のゴミ箱には捨てず、自宅まで持ち帰ります。子供が使用したティッシュ等のゴミは、各自が袋に入れて持ち帰ります。

※ 新型コロナウイルスの件で、お子さんの出席を見合わせたいとお考えの保護者の方は学校にご相談ください。